

# JIS.CO.ID

## Turnamen Volley Resmi Ditutup, Dandim Harapkan Muncul Pemain Berbakat

Suhendi - PAPUA.JIS.CO.ID

Aug 29, 2022 - 09:09



JAYAWIJAYA - Digelar selama 17 hari dari tanggal 11 Agustus sampai dengan 27 Agustus 2022 dalam rangka memperingati HUT ke-77 Republik Indonesia, turnamen Bola Voli Dandim Cup Tahun 2022 resmi ditutup, Sabtu (27/8/2022).

Turnamen yang digelar di lapangan Voli Makodim 1702/JWY Jln. Yos sudarso,

Kecamatan Wamena yang diikuti oleh 43 tim putra/putri itu, ditutup oleh Dandim 1702/JWY.

Dandim 1702/Jayawijaya dalam sambutan tertulisnya menyampaikan selamat kepada peserta yang telah berjuang dengan gigih hingga dapat meraih juara pada perlombaan ini.

"Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tinggi juga kami berikan kepada panitia dan semua pihak Sponsor yang terlibat membantu diantaranya : Haji Anwar APMS, GM GBH, Pimp PLN Wamena, Pimp Bank BRI Wamena.

Pemerintah dan swasta yang telah bersama-sama membantu memeriahkan penyelenggaraan pertandingan bola voli kali ini. Semoga kerja sama dan kerja keras serta keberhasilan kegiatan ini dapat dijadikan pedoman bagi peningkatan penyelenggaraan Pertandingan Bola Voli Dandim Cup pada tahun berikutnya," katanya.

Pihaknya berharap dengan di adakan turnamen bola voli ini dapat menggiring kegiatan positif bagi masyarakat, kita tau sendiri bahwa sudah beberapa tahun semua kegiatan vacum karena covid 19, saya berkeliling di kampung-kampung seputaran Wamena banyak sarana olahraga yang sepi dan tidak di gunakan lagi,

Oleh sebab itu saya mencoba menggugah kembali masyarakat supaya gemar berolah raga, salah satunya dengan mengadakan turnamen bola voli ini.

"Semua itu agar bakat yang dimiliki oleh masyarakat terutama insan muda tidak sia-sia. Dengan adanya kegiatan ini maka akan terlihat calon atlet cabang olahraga Bola Voli Kab. Jayawijaya yang siap berkiprah ditingkat nasional maupun internasional.

Tentunya dengan latihan yang terpadu dan semangat yang tak pernah pupus dalam meraih cita-cita kalian", tutup Dandim dalam amanatnya.